

EDUCACIÓN

La Hispalense ingresará más que el resto de universidades

El rector asegura ante el Claustro que el nuevo sistema presupuestario que se implantará en 2011 no perjudicará a la institución académica

A. ALMÁRCEGUI

■ El nuevo sistema de financiación, que regirá el funcionamiento de las universidades andaluzas hasta 2011, permitirá a la Hispalense "crecer en porcentaje más que ninguna otra". Así lo aseguró ayer su rector, Miguel Florencio, en la sesión del Claustro en la que presentó su informe anual, centrado en tres temas que han marcado el inicio del curso: la reforma de la LOU, los nuevos títulos de Grado y las negociaciones con la Junta sobre el plan de financiación.

Para Florencio, la Universidad de Sevilla está en una situación de partida óptima para hacerse con un buen volumen de los fondos que la Junta va a repartir de manera proporcional —entre un 25 y un 30 por ciento del total— cuando se cumplan una serie de objetivos, entre los que se encuentran los vinculados a proyectos de investigación, pero también algunos tan llamativos como el número de mujeres presentes en órganos de representación, la cantidad de alumnos que tengan trabajo en su campo un año después de licenciarse o la valoración que los estudiantes hagan de sus docentes.

Florencio aprovechó su intervención ante el Claustro para informar acerca de las vicisitudes de esta negociación financiera, conversaciones que han pasado por "tres grandes crisis". La primera de ellas se dio cuando el PSOE pre-



ASAMBLEA. El rector en la sesión del Claustro celebrada ayer en Económicas.

■ PUNTO DE PARTIDA

Un 29% de fondos propios

El nuevo modelo de financiación de las universidades públicas andaluzas se ha marcado como objetivo para 2011 que el 70 por ciento del presupuesto de cada institución provenga de la Junta y el 30 por ciento corresponda a fondos propios (ingresos por matrícula, contratos con empresas y proyectos de investigaciones sufragados por el MEC, la UE u otros organismos públicos o privados). Un objetivo más que sencillo para la Hispalense, ya que, en palabras de su rector, en la actualidad ya cuenta con casi un 29 por ciento de sus ingresos en concepto de recursos propios.

sentó en el Parlamento una proposición no de ley que pretendía fijar el tope del presupuesto autonómico para universidades en un 0,96 por ciento del PIB para 2011, la misma cifra que ya se otorga en la actualidad. Finalmente, la presión de los rectores permitió subir la oferta al 1,05 por ciento del PIB.

DECLARACIONES

Florencio califica como "campana de agitación" de la Junta la filtración a un periódico del borrador de financiación

La segunda se produjo tras "una campaña de agitación y propaganda de Innovación" en torno al borrador con las bases del modelo de financiación elaborado por la Junta, que fue publicado por un periódico antes de que se hubiese comenzado a hablar con los rectores

de los indicadores para la financiación vinculada a objetivos.

El último enfrentamiento entre Junta y universidades acaeció el pasado viernes, cuando los rectores constataron que, pese al acuerdo rubricado con Chaves una semana antes, en la oferta de la Junta "faltaban 120 millones para financiación ordinaria". Un capítulo aún por cerrar del que Florencio no quiso hablar más por estar pendiente de negociación.

Asimismo, el rector informó a los claustrales de la Hispalense de las incógnitas que pesan sobre la propuesta de conversión de licenciaturas y diplomaturas en Grados. A su modo de ver, la separación de los títulos entre los que llevaban aparejados competencias profesionales, que seguirán directrices diseñadas por el Ministerio de Educación del Gobierno central (como Arquitectura, Medicina e Ingeniería), y el resto podría dar lugar a carreras de "primera y segunda categoría".